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TOP 1 
 

Begrüßung, Feststellung der Anwesenheit: 
 
Am 17.11..2015 um  19.10 Uhr eröffnet der 1. Vorsitzende Stefan Schlottmann die 
beschlussfähige  4. Vorstandssitzung und begrüßt die anwesenden Vorstandsmitglieder: 
Kerstin Fritzler, Claudia Petermann, Sandra Menger,  Annette Hartkopp , Thorsten Schütt,  
Lisa-Marie Harms, Thomas Mallon, Carsten Conradski 
 
Entschuldigt: Ulrich Schröter, Kelvin Fritzler 
 

TOP 2 
 
 

Besprechung der Aufgaben aus der letzten VS-Sitzung: 
  
Es gibt keine offenen Aufgaben. 
 

TOP 3 
 

B 

Genehmigung des Protokolls der letzten Vorstandssitzung: 
 
Das  Protokoll der  3. Vorstandssitzung aus  2015 wird einstimmig angenommen. 
 

TOP 4 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Berichte der Vorstandsmitglieder: 
 
1.Vorsitzender Stefan: 
 
       - Eintritte: Maileen Wiese, Marit Kempter, Alexis Thiele, Nicolas Dohrndorf, 
                     Dominique Dohrndorf, Sophia Weigel, Pia Lentz, Annika Kaptein, 
                     Lukas Koch, Marlon Koch, Lars Hellberg,  Ballgruppe 8 Kinder 
 
       - Austritte: Andi Bauer, Yolanda Peukert, Kai Bütow, Anton Spira, Annabelle Spira, 
                         Niklas Alten, Anja Alten, Johann Ziehl, Miriam Ziehl, Katrin Matthiesen, 
                         Mike Matthiesen, Fynn Hellberg, Karina Meyer, Karsten Meyer, Leon Wiese, 
                         Emelie Schulze, Katrin Freyer, Hanna Freyer, Emelie Freyer 
 
         Aufrgund der Ein- und Austritte sollte über die 2/3 Einheimische Regelung nachgedacht  
         werden. Hierzu müsste eine Satzungsänderung erfolgen. Zur nächsten VS wird eine  
         detailierte Mitgliederliste vorliegen und das weitere vorgehen endschieden.  
 
       - Es gibt 2 Interessenten für die Herren 55 Mannschaft: Detlef Popken und Melcher 
 
       - Der Antrag auf Jugendförderung in Höhe von 1020€ wurde von der Gemeinde positiv 
         beschieden. 
 
       - Steuern sind fertig und abgeschickt. 
 
       - Players Night bei den VM war super, das Wetter miserabel. 
 
       - Ein Dankesgeschenk wurde an Dreno, die KSK und die Druckerei in Form eines Fotos 
         mit den neuen Vereinspullis übergeben. 
 
       - Ein Präsent zur goldenen Hochzeit von Traute und Paule wurde überreicht. 
 
       - Das Vereinsheim ist an folgenden Tagen vermietet: 
                                               30.Januar 2016 Heiko Lembcke         50.Geburtstag 
                                               17.April   2016 Kaja Fritzler               Konfirmation 
                                               23.Juli      2016 Melissa Schlottmann 18. Geburtstag 
 
       - evtl. Damen 50 Mannschaftsmeldung für Sommer 2016 
 
       - Der Stromanbieter für das Tennisheim wird ab Februar 2016 gewechselt.   
 
       - Planung Terminplan 2016 siehe Anlage. 
 
 



Protokoll der  4. Vorstandssitzung  in  2015  der  TF Kollow e.V. von 1980  am  17.11.2015   Kollow, den 17.11.2015 
H i n w e i s :    Die mit „A“ gekennzeichneten  Absätze enthalten  Aufträge für die genannte Person,   Beschlüsse  sind mit dem  
          Zeichen „B“ , Termine mit  einem „T“ gekennzeichnet.  

2 von 3 

 
 
 
 
 

B 
 
 
 
 
 
           
            A 
            
 
 
 
 
 

B 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
            A 

Kassenwartin Kerstin: 
 
       - Es werden die Kontostände, Verbindlichkeiten und Außenstände verlesen. 
 
       - Mitglied Marcus Leiß hat  Außenstände aus den letzen 2 Jahren. Er wurde mehrfach 
        aufgefordert diese zu begleichen. 
          Der Vorstand beschließt einstimmig Marcus Leiß zum 31.12.2015 vom Verein 
        auszuschließen. 
 
       - Der Einzug für den Arbeitsdienst und 4.Quartalsbeitrag wird zum 01.12. vollzogen. 
 
 
Pressewartin Claudia: 
 
       - Beim Brand am alten Pavillion sind  Sonnenschirme etc. verbrannt. Es wird eine 
         E-Mail an möglich Sponsoren versendet.   
           
 
 
Sportwartin Sandra: 
 
       - Die Winterpunktspielmannschaften haben ihre ersten Punktspiele absolviert. 
 
       - Bei den VM 2016 wird es keine Möglichkeit mehr geben 3 Konkurrenzen zu spielen. 
 
 
Platzwart Thorsten: 
 
       - Für die Frühjahrsüberholung 2016 sollte man versuchen eine feste Gruppe für die      
         Platzüberholung zu bekommen. Ein Gedanke wäre die Gruppen Mannschaftsweise 
         zusammenzustellen. Durch feste Arbeitsgruppen würde Thorsten mehr entlastet werden. 
 
 
Jugendwartin Lisa / Jugendwart Carsten: 
 
       - Es wurde eine Infoveranstaltung in Kiel besucht. Hier wurde erklärt das Flüchtlinge 
         und ihre Begleitpersonen bei Sportunfällen beim Tennis über den Sportverband  
         versichert sind. 
 
       - Eine Möglichkeit für die Gastfamilien aus Kollow Training zu nehmen ist erst im  
         Sommer 2016 möglich. 
 
       - Die Meldungen für die Jugendpunktspielmannschaften  Sommer 2016 sind angelaufen. 
 
       - Die Betreuung der Mannschaften im Sommer lief sehr gut.   
 
 
Festausschuss Annette: 
 
       - Der Festausschuss möchte in neue Bänke investieren. 
 
 
Schriftwart Thomas: 
       - Die Einladung für die Mitgliederversammlung am 06.03.2015 muss erstellt werden 
 

TOP 5 
 
 
 
 
 

Wahlen in 2016 
 
1.Vorsitzender:   Stefan stellt sich zur Wiederwahl 
Kassenwartin:     Kerstin stellt sich zur Wiederwahl 
Platzwart:           Thorsten ist zwiegespalten. Stellt nach kurzem Gespräch zur Wiederwahl  
Jugendwart:        Lisa stellt sich zur Wiederwahl wenn sie noch jemand unterstützt. 
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                           Carsten steht aus beruflichen Gründen nicht zur Verfügung. 
Kassenprüfer/in:  
Festwart/in:         Annette stellt sich zur Wiederwahl 
Jugendsprecher:  Bestätigung durch die MGV 
 

TOP 6 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
            A 
 

Brand des Unterstandes / Pavillion 
 
       - Am 01.11.2015 kam es zum Brand des Unterstandes. Ob die Gäste der Feier im  
         Vereinsheim damit etwas zu tun haben, ist ungeklärt, ebenso wie die Ursache des 
         Feuers.  
         Die Gespräche mit der Provinzialversicherung laufen. Der Gutachter war da, eine  
         Schadensaufstellung wird besprochen und der Versicherung des neuen VH gemeldet, 
         da die Gegenstände nicht bei der Provinzial versichert waren. Dort ist lediglich das  
         Gebäude gegen Feuer versichert. 
 
       - Klaus Werner Harms und Lisa Harms haben sich schon ein paar Möglichkeiten für  
         eine Umgestaltung des Platzes gemacht. Ein Angebot liegt noch nicht vor. 
 
       - Zur nächsten VS sollen Vorschläge überlegt werden wie die Fläche gestaltet werden 
         kann. 
 

TOP 7 
 
 

Kooperation mit dem TC Gülzow 
 
       - Der Vorstand des TC Gülzow bittet um ein Gespräch mit uns, weil sie immer weniger 
         Mitglieder werden. 
         Möglichkeiten?: Fusion / Platzmiete / Kooperation bei Jugend und Teams 
 
       - Der Vorstand ist Grundsätzlich zu einem unverbindlichen Gespräch bereit. 
 
       - Eine Fusion mit dem TC Gülzow kommt nach heutigem Stand nicht in Frage. 
 
       - Eine Möglichkeit der Platzmiete wäre ein Teil des Trainingsbetriebes nach Gülzow 
         zu verlagern. 
 

TOP 8 
 

           B 
 
 
 
          B 

Verschiedenes 
 
       - Melissa Schlottmann stellt einen Antrag  auf 12€ / Stunde, nach erstem Trainerlehrgang  
         für Ballgruppe und Wintertraining. 
                                     Mit 8 Ja Stimmen und 1 Enthaltung beschlossen 
 
       - Simone Mallon hat die Frage an den Vorstand gestellt ob Sie einen Antrag auf     
         Finanzielle Unterstützung für die Winterpunktspiele 2015/2016 beim Verein stellen 
         kann. 
                                     Der Vorstand steht dem einstimmig positiv gegenüber. 
 
 
Nächster Termin:             14.Januar 2016 um 19.00Uhr 
 
Ende:                                    17.November   21.45Uhr         
 

 
 
   Thomas Mallon     Stefan Schlottmann 
                    Schriftwart        1. Vorsitzender 


